POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









Tres heridos, por echar carreritas

SERGIO TREJO

Tres personas lesionadas fue el saldo de un choque ocurrido en la avenida Miguel Bernard, a unos metros de las instalaciones del Instituto Politécnico Nacional (IPN), en la alcaldía Gustavo A. Madero,

Deacuerdo contestigos, el automóvil circulaba a gran velocidad -porque aparentemente echaba carreritas con otra unidad- en la vialidad antes mencionada.

La falta de pericia al volante hizo que perdiera el control de la unidad y se fuera contra el camellón impactando un árbol.

Paramédicos de la alcaldía arribaron al sitio y atendieron a tres sujetos de entre 20 y 25 años, uno de ellos requirió ser trasladado a un hospital por las fracturas que presentó.

El conductor de la otra unidad participante huyó.





LO ATRAPO EN SU CASA

Fuego quema 60% del cuerpo de adulto mayor

YARA SILVA

El fuego atrapó a Miguel dentro de su casa, en la Gustavo A Madero. Los bomberos lo rescataron, pero lo encontraron con quemaduras que mantienen al hombre de 80 años en la cama de un hospital.

Del incendio en la vivienda de techos de lámina ubicada en la colonia Campestre Aragón nadie se percató hasta que las llamas crecieron.

Y es que el fuego y el humo alertaron a los habitantes de la calle Camino al Éxito.

Y aunque los vecinos se acercaron con cubetas y agua a la vivienda número 157, no lograron apagarlo.

Por eso, avisaron a vulcanos de la alcaldía para que acudieran a atender la emergencia.

Así, con camiones pipas, mangueras y el equipo suficiente, trabajaron en el primer nivel de la vivienda.

La urgencia era rescatar al adulto mayor que habitaba en esa casa y que al incendiarse no pudo librarse de las llamas.

Tras unos minutos, los rescatistas lograron sacar al hombre con quemaduras en casi todo el cuerpo.

Al salir en una camilla, al hombre ya lo esperaban los paramédicos quienes lo cubrieron como lo marca el protocolo para trasladarlo al hospital.

A su llegada, los médicos informaron que tenía quemaduras en las vías aéreas y en 60% del cuerpo, por lo que lucha por sobrevivir al dolor intenso de sus lesiones.







EN BA

Un colombiano que realizaba entregas en Cuajimalpa cayó muerto cerca de la tienda donde trabajaba: sicarios ya lo venían cazando

YARA SILVA

José Luis era colombiano y trabaja en un negocio de cervezas de Cuajimalpa como repartidor. El conducia una motocicleta y fue ejecutado al salir de la tienda.

Del crimen ocurrido en la colonia Cuajimalpa de Morelos hay testigos e imagenes de las camaras de vigilancia, por lo que se tiene registro de dos hombres que viajaban en una motocicleta y que dispararon contra del sudamencano. contra del sudamericano.

Ellos esperaron a que el colom-biano se acercara a la esquina de la avenida Juarez y la calle 21 de Mar-zo para atacarlo. Al ver la moto Itali-ka, los agresores también se acer-caron, uno de los dos delincuentes desenfundó un arma y disparó contra el hombre de 23 años



Elecciso trabajaha en esta tienda

Trasser herido, el hombre per did el control de su unidad de dos ruedas y cayó inmediatamente al navimento.

pavimento
Después de escuchar las detona-ciones, los testigos vieron huir a los dos sujetos a bordo de una motoci-cleta Pulsar. Fueron las detonacio-nes lo que alertó a los empleados del negocio donde el hombre traba-

aba, v salieron del local a indagar

ue nabia ocumido En la calla, se encantro

En la calle, se encontraron con el repartidor ensangrentado y casi abrazado a la motociclicta en la que solia tepartir.

Ellos avisaron a policias y paramedicos para que acudieran al lugar a aviolar al repartidor. Al llegar, solo rudievon confirmar que habia. solo pudipion confirmar que habia Inuerto por las balas que recibio.

TRISTE ADIOS. Al Jugar también lle-gó la pareja del hombre quien fue la encargada de identificarlo. Ante los agentes que atendieron el caso, los compañeros del falleci-do dileton desconocer las causas por las que fue asesinado. Ellos solo alcanzaron a decir que José Luis "fue por unos cigarros y no supieron más de él".



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



